



COLECTIVO UNITARIO DE TRABAJADORES



C/ Ventura Rodríguez nº 10 - local, 50007 - ZARAGOZA

Tfno. Sede: 976 389 713 Tfno. Cocheras: 976 595 113

✉ contacto.cut.aragon@gmail.com 📧 @CutAragon

🌐 www.cutaragon.org 📍 Infocut Zaragoza

Afiliado a:



Adherido a la CST

Resumen y Puntos CUT aportados al Pleno Ordinario 22 de mayo de 2024

Asuntos pendientes. Solicitar información a la empresa acerca del progreso en referencia a los autobuses eléctricos Irizar ie-tran. También recordar a la empresa que hay una reunión pendiente con el Director Guillermo Ríos para tratar sobre éste tema.

Incumplimiento, no se han colocado las Plataformas visibles a la plantilla, tanto en caja como en taller.

Punto 23 acta 360 Pancartas presupuestos, como está el asunto de las pancartas

21. Últimos movimientos. El listado de últimos movimientos que ha entregado la empresa actualizada a fecha 13 y 27 de mayo no es correcta, ya que, el ultimo fijo en línea relevante según el listado es el 4604. Que sepamos es el 4611 el último en pasar, que pasó con fecha 29 de abril. Solicitamos que actualicen correctamente la lista y que se entregue al comité antes de ser publicada.

22. Bus 4208. Según nos informan varios compañeros, el bus 4208 no lleva rampa automática desde hace 4 meses al menos. Por lo que solicitamos que sea colocada a la mayor brevedad posible y que no preste servicio mientras tanto.

23. Listado 55 años. El último listado de 55 años que hay expuesto en el tablón de información es de fecha 17 de mayo, sin embargo, la última comunicación que nos envió la empresa es del 13 de marzo. Solicitamos que tanto ése listado como las distintas actualizaciones que se vayan produciendo, se nos remita al Comité en tiempo y forma.

24. CUBE. Los CUBES que llevan la última actualización no indican si el usuario pasa la tarjeta por la billetera (TC1) o por la validadora (TC2) tal y como sale indicado en los más antiguos. Solicitamos que aparezca en la pantalla tal indicación, ya que en caso de dar error la tarjeta o no tener saldo, etc., no se sabe por qué maquina ha sido pasada.

25. Terminal L-51. Solicitamos nuevamente a la empresa que sea retirado el cartel del antiguo terminal de la línea 51 ya que crea confusión en los pasajeros.

26. Venta de billetes. Solicitamos a la empresa que, a la hora de vender el billete, si son varios te salga el precio antes de sacarlo. También solicitamos que se pueda consultar el último billete vendido tal y como se hacía antes.

27. Línea 24. Solicitamos que sean actualizadas las últimas salidas de la línea 24 en las cabeceras de línea, ya que actualmente pone que la última salida de Las Fuentes es a las 23:00 y la salida real según los últimos cuadros de marcha es a las 23:10 en laborable y 23:14 en sábado

28. Goteras Taller. Cada vez que llueve se producen goteras en taller, sobre todo en la zona de chapa, afectando principalmente a los cuadros eléctricos. Dada la peligrosidad de la zona afectada, solicitamos se tomen las medidas oportunas a la mayor urgencia.

29. Servicio médico. El día 3 de mayo el servicio médico no prestó atención a los trabajadores, ya que la enfermera estaba de vacaciones y el médico no se encontraba en la consulta. No es la primera vez que este hecho sucede, solicitamos que esto no debe suceder y si sucede por algún motivo se debería avisar a los trabajadores y a las secciones sindicales.

30. Horas extraordinarias. Sacar comunicado a la plantilla solicitando que no se realicen horas extraordinarias mientras dure la negociación del convenio ni colaborar con la empresa en ningún tipo de propuestas que vengan de ella. También pedir a los compañeros que se apunten los excesos de jornada por insignificantes, con el fin de que la empresa deje de poner los relevos como los está poniendo ahora, con calzador. También solicitar que cojan la hoja de recaudación solo con el tiempo suficiente para a la hora que pone en la hoja esté en el autobús.

31. Comunicado Nº25. En relación a dicho comunicado solicitamos el pintado o repintado de las plazas, así como el número de dichas plazas.

32. Máquina de hielo. Solicitamos que la máquina de hielo que hay en la sala de información sea reparada correctamente o sustituida por otra, ya que sufre averías constantemente.

33. Comunicado de apoyo. El Comité de Empresa y las Secciones Sindicales de Avanza Zaragoza de CUT, CCOO, CSIF, UGT y SATTRA, apoyamos la ACAMPADA Universitaria en Zaragoza en solidaridad con el pueblo palestino y contra el Genocidio que está llevando a cabo el Estado de Israel.

Asimismo, condenamos el GENOCIDIO que se está llevando a cabo por parte del Estado sionista de Israel, exigiendo la ruptura de todo tipo de relaciones con el Régimen de Netanyahu, por parte del Gobierno de España.

Lo ocurrido el 7 de octubre solo abrió un capítulo más de esta triste historia de ocupación y crímenes de lesa humanidad, que comenzó en el 1947, y en el que ya se contabilizan más de 30.000 asesinatos, la mitad de ellos son niñas y niños y mujeres.

Este Comité de empresa y las secciones sindicales nos sumamos a las reivindicaciones de los/las estudiantes, las organizaciones palestinas y los movimientos sociales, sindicales y políticos exigiendo el fin de todo tipo de relaciones y el comercio de armas con el "Estado" de Israel, por parte del Gobierno de España.

Por todo ello animamos a participar en todas las movilizaciones que se convoquen a favor de la lucha del pueblo palestino y contra el genocidio que está realizando el Estado de Israel.

Se retira este punto por no haber consenso

Convenio.

Vamos en la misma línea que expusimos en el último pleno ordinario del Comité de Empresa. Después de 8 reuniones de convenio y viendo las dinámicas de las reuniones en las que no se ha llegado a negociar nada, lo único que se ha hecho es leer la plataforma y tener que soportar los soporíferos monólogos del director de Avanza, con una plantilla completamente desinformada por parte del Comité de Empresa, no se han colocado las

Plataformas de convenio, ni las actas de la C/Negociadoras en las vitrinas como se acordó en el pleno anterior, no sabemos si esto consiste en tener a la plantilla engañada o luego informar cada uno lo que quiere.

Por el tipo de paros ya hemos dicho en más de una ocasión que no los compartimos, que lo único que hacen es socarrar al Comité y a la plantilla, no económicamente, pero si anímicamente, como ocurrió en el último convenio.

No dudamos que algún día habrá que apretar el acelerador, pero no con estos paros y menos con fecha de caducidad 31 de julio, para después irnos de vacaciones.

Porque vamos de cara y no nos fiamos de vosotros vamos a votar NO a los paros.

VALORACIÓN CUT

Se han aprobado todos los puntos aportados por CUT excepto el de sacar un comunicado en contra del genocidio que está ocurriendo en Palestina con la muerte de mujeres, hombres y niños inocentes. Solo CCOO apoyaba nuestra propuesta, las demás excusas, que ni de izquierdas ni derechas que si ni arriba ni abajo, entendemos que esto va más allá de la política, luego pediremos apoyo de los demás cuando estemos con nuestras movilizaciones. Es preocupante la falta de empatía y de solidaridad entre iguales, deberíamos hacer un acto de reflexión.

Pleno que discurría con normalidad hasta que se ha tocado el punto de convenio. El portavoz del Comité ha tenido el cuajo de decir al resto del Comité que estábamos alargando la negociación para disfrutar de más horas sindicales. Sabe que cada vez está más solo, se lo puede achacar a su ineptitud negociadora, nulo como comunicador, por sus malas formas y modales etc. Porque si la empresa se nos está riendo como dice él, quizás sea por lo que hicieron en el último convenio, donde después de un amplio apoyo de la plantilla y previa reunión nocturna finiquitaron la negociación, con una firma que ni a ellos mismos les gustó, como así lo comunicaron.

Todas las secciones sindicales menos SATTRA han votado no a los paros por ahora. Amenazar con paros constantemente cuando siempre pregonaban el coste 0 resulta curioso al menos, ya que hay compañeros que se sienten engañados por ellos.

Lo del portavoz del Comité no sabemos si va a ser una huida hacia adelante, un más de lo mismo o si al final dimitirá, porque ya se le ha dicho en varias ocasiones que nadie le obliga a estar ahí.

Convocar paros o amenazar con ellos casi desde el minuto uno de la negociación para justificar su nula capacidad negociadora no es de recibo, para luego en el SAMA, ante cualquier acuerdo coger y decir a la plantilla lo bien que negocia, cuando la realidad es otra bien diferente.

CUT estamos más que seguros que las movilizaciones llegarán tarde o temprano.

Nosotros seguiremos trabajando como siempre hemos hecho por mejorar las condiciones laborales de los trabajadores de Avanza, no debemos nada a nadie, solo te lo debemos a ti que eres al que representamos.

SECCIÓN SINDICAL CUT EN AVANZA ZARAGOZA